







Un partenariat renouvelé avec le CHU Sainte-Justine pour la création d'un Centre des sciences cardiaques pédiatriques

Le CHU Sainte-Justine a demandé à Curling pour les enfants de s'engager pour le financement à long terme (*contribution de* 1 000 000 \$ sur cinq ans) pour contribuer à la création du Centre des sciences cardiaques pédiatriques, un véritable centre multidisciplinaire caractérisé par la collaboration conjointe des services de cardiologie, de chirurgie cardiaque et de soins intensifs pédiatriques et néonataux.

Ce centre permettra notamment de:

- Concentrer l'expertise et les différents services dans un regroupement d'experts afin d'offrir des soins de la plus haute qualité aux patients;
- Augmenter et améliorer l'accès des patients au bloc opératoire;
- Améliorer l'accès aux soins médicaux des patients avec une pathologie cardiaque rare;
- Améliorer la qualité des soins des patients en assistance cardiaque et en attente de greffe cardiaque;
- Améliorer les soins en défaillance cardiaque ainsi qu'introduire de nouvelles assistances cardiaques mécaniques;
- Développer de nouvelles stratégies de donneur d'organe (par exemple, préservation ex-vivo);
- Développer et implanter des stratégies de conservation sanguines;
- Faire progresser la recherche en cardiologie et en chirurgie cardiaque, incluant le neurodéveloppement;
- Associer des Services du CHU Sainte-Justine et, éventuellement, ceux du CUSM pour combiner les forces des deux sites et promouvoir une synergie des équipes;
- Développer des projets de collaboration internationale;

Un tel centre non seulement aurait pour impact d'améliorer la qualité des soins administrés à chaque enfant, mais augmenterait également le volume des activités en cardiologie et en chirurgie cardiaque, diminuerait le temps d'attente pour les chirurgies cardiaques électives (non-urgentes ou qui peuvent être retardées sans danger pour la vie de l'enfant), favoriserait l'accomplissement de la mission universitaire du CHU Sainte-Justine ainsi que son rayonnement national et international.